
Spotify:
https://open.spotify.com/show/1amPXpwqlY6nQzeqgZIX26

Apple Podcasts:
https://podcasts.apple.com/us/podcast/kurz-
kommunal/id1678032938

Youtube:
https://www.youtube.com/@gruenefraktionsaarbruecken

Am Samstag, den 20.04, ist die 27. und somit auch letzte
Folge der 1. Staffel unseres Podcasts “Kurz Kommunal” mit
dem Titel „Dr. Cannabis im Gespräch” erschienen. Doch damit
ist unser Podcast natürlich nicht vorbei, denn nach der
Kommunalwahl geht es mit Staffel 2 weiter! 
In der letzten Folge der aktuellen Staffel unterhält sich
unsere Fraktionsvorsitzende, Claudia, mit Prof. Dr. Sven
Gottschling, Arzt und Geschäftsführer der Dr. Cannabis GmbH. 
Wie sieht er das Cannabisgesetz? Welche Chancen bietet
Cannabis? Und worauf könnt ihr euch im Dr. Cannabis Shop in
Riegelsberg freuen? Das Gespräch fand am 20. März, zwei
Tage vor der Abstimmung des Cannabisgesetzes im
Bundesrat, statt. 
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KURZ KOMMUNAL

Am Sonntag, dem 21.04., stand im Schloss

Saarbrücken alles im Zeichen des 50-jährigen

Jubiläums des Regionalverbands!  Bei der Feier mit

dabei waren unsere Fraktionsvorsitzende Claudia

Schmelzer, unser stellv. Fraktionsvorsitzender

Thomas Brass, unsere Stadtverordneten Axel Klaus

und Claus Schrick, Hubert Jung (Vorsitzender des

Grünen OV Sulzbach) und Andrea Schrickel

(Fraktionsvorsitzende der Grünen in der

Regionalversammlung). Wir feierten das 50-jährige

Jubiläum des Regionalverbands mit einem

geselligen Empfang und einer moderierten

Diskussion zum Thema „50 Jahre Gebietsreform“. 

50 JAHRE REGIONALVERBAND

https://open.spotify.com/show/1amPXpwqlY6nQzeqgZIX26
https://podcasts.apple.com/us/podcast/kurz-kommunal/id1678032938
https://podcasts.apple.com/us/podcast/kurz-kommunal/id1678032938
https://www.youtube.com/@gruenefraktionsaarbruecken


Wie können wir Mitbürger:innen, die sich z.B. den Besuch
eines Theaters oder Museums nicht leisten können,
ermöglichen, dennoch in den Genuss von
Kulturangeboten in Saarbrücken zu kommen? Unsere Idee
dazu ist die Einrichtung einer Kulturtafel – eine
Plattform, auf der Veranstalter:innen kultureller
Angebote, aber auch Privatpersonen überzählige Karten
kostenlos anbieten können. Über diese Idee haben hat
sich am 23.04 unser stellvertretender
Fraktionsvorsitzender, Thomas Brass, und Mitglieder der
Grünen Landesarbeitsgemeinschaft Kultur mit dem Verein
„Passgenau e.V.“ ausgetauscht. 

Mehr als 100.000 Fahrzeuge verkehren täglich auf der
Stadtautobahn von Saarbrücken – und verursachen
entsprechende Lärm- und Schadstoffbelastungen.  
Anlässlich des heutigen „Internationalen Tags gegen
den zunehmenden Lärm“ hat der BUND Saarbrücken
im Rahmen einer Aktion unter anderem an der Alten
Brücke über diese Thematik informiert. 
 Auch unsere Fraktionsvorsitzende, Claudia Schmelzer,
und unser stellvertretender Fraktionsvorsitzender,
Thomas Brass, waren vor Ort, und haben unsere
Forderungen nach umfangreichen
Lärmschutzmaßnahmen zum Ausdruck gebracht. Dazu
zählt eine Ausweitung des Tempolimits von 60 km/h
auf weitere Teilbereiche der Autobahn, aber auch die 

KULTURTAFEL FÜR SAARBRÜCKEN

Der Verein Passgenau hat das Projekt Kulturschlüssel ins Leben gerufen, das Mitbürger:innen, die

den Weg zu einem Veranstaltungsort nicht alleine gehen oder sich den Eintritt nicht leisten

können, eine Begleitung vermittelt. Wir bedanken uns bei den Mitgliedern des Vereins für ihr

Engagement und das konstruktive Gespräch, aus dem wir viele Anregungen für unsere Ratsarbeit

mitnehmen werden.

TAG GEGEN LÄRM

Installation einer Schallschutzwand im Bereich des Stadens.  Wir begrüßen, dass zumindest

Letzteres endlich durch die Autobahn GmbH noch in diesem Jahr umgesetzt wird! Außerdem setzen

wir uns dafür ein, dass #Tempo-30-Limits auf weiteren Straßen unserer Landeshauptstadt

eingeführt werden. 



Nach der aktuellen Spielsaison im Ludwigsparkstadion
wird das Spielfeld neu angelegt.  Anstatt den alten
Rollrasen zu entsorgen, schlagen wir Grüne vor, ihn
sinnvoll wiederzuverwenden – beispielsweise in
Außenbereichen von Kitas und Schulen. Diese
nachhaltige Maßnahme trägt nicht nur zum
Umweltschutz bei, sondern auch zur Verschönerung
unserer Stadt.  Einen entsprechenden haben wir nun im
zuständigen Werksausschuss der Stadt und im Bau-
Ausschuss gestellt. Lasst uns gemeinsam mit gutem
Beispiel vorangehen und die Ressourcen der Stadt
sinnvoll wiederverwenden!

RASENRECYCLING

LKW-DURCHFARHTSVERBOT
Am Samstag, 20.04., ist nachfolgender Beitrag unserer
Fraktionsvorsitzenden, Claudia Schmelzer, im Mitteilungsblatt der
Landeshauptstadt erschienen: 
“Die zahlreichen Lkw, die täglich die Straßen unserer
Landeshauptstadt befahren, sind für viele Anwohner:innen ein
Ärgernis: Sie verursachen Lärm, tragen zur Schadstoffbelastung bei
und erhöhen Unfallrisiken. Dabei müssten viele dieser Lastwagen
das Stadtgebiet eigentlich überhaupt nicht durchqueren, da sie in
Saarbrücken weder Waren anliefern oder abholen. Stattdessen
nutzen sie die Landeshauptstadt als Abkürzung etwa auf dem Weg
nach Frankreich.  Bereits seit Jahren setzen wir uns dafür ein, dass
dieser Lkw-Transitverkehr aus dem Stadtgebiet verbannt wird und
dieses weiträumig umfahren muss. Schon 2021 haben wir in Ab-
stimmung mit der Verwaltung mehrere sogenannte Schutzzonen benannt. Zu diesen zählt unter

anderem die Lebacher Straße. Geplant ist, den Transitverkehr weiträumig vorrangig über die

Camphauser Straße umzuleiten. Diese Schutzzone sollte bereits im Jahr 2023 eingerichtet werden.

Die Umsetzung scheitert allerdings daran, dass die Straßenverkehrsbehörde des Regionalverbands

das notwendige Einvernehmen nicht herstellen möchte – und das, obwohl Berechnungen der

Landeshauptstadt gezeigt haben, dass sich auf den Straßen umliegender Gemeinden wohl keine

Mehrbelastungen ergeben würden.”
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